

# Sommerprogramm im Miss Marple

*Der Sommer 2018 hatte alles zu bieten, was man von einem richtigen Sommer erwarten kann. Draußen heiße Temperaturen, drinnen leckeres Eis in Bilges Küche im Miss Marple sowie ein interessantes Veranstaltungsprogramm, das EVIM und der Pflegedienst Rehbein für die Bewohner und Bewohnerinnen des Quartiers zusammengestellt hatten.*

## Nun will der Lenz uns grüßen: KLANGVISITE im Miss Marple

Am 19. Juni durfte der Pflegedienst Rehbein seine Gäste zu etwas ganz besonderem begrüßen. Astrid Marion Grünling veranstaltete als KLANGVISITE mit Harfe und Ukulele sowie Liedern zum Mitsingen einen musikalischen Seniorennachmittag in den Räumen von Bilges Küche im Miss Marple. Die ca. 20 Teilnehmenden musizierten und sangen mit ihr gemeinsam bis in den frühen Abend hinein, und das mit sichtlicher Freude. Das spürte neben den Gastgebern auch Frau Grünling und bestärkte sie weiter in ihrer Arbeit:



*Harfenspielerin Frau Grünling im Miss Marple*

*„Es war mir eine Freude, gestern in kleiner Runde mit den Seniorinnen und Senioren zu singen. Durch die letzten anderthalb Jahre meiner Arbeit mit Senioren bin ich mit dem Liedgut der zwischen 1925 und 1945 geborenen Generationen vertraut und weiß, wie ich sie zum Schwelgen, zum Mitsingen und zum Lachen bringe. Das Publikum hat sich rege be-*

*teilt und mit dem von mir zusammengestellten Liedskript ordentlich mitgesungen.“*

Auch die Gastgeber Frau Diemert und Herr Schmidt schwelgten in den Melodien und wurden zur sichtlichen Freude der Teilnehmer/innen auch zum Mitsingen animiert. Es war ein wahres Geschenk, sowohl für viele der Teilnehmenden als auch für die Gastgeber und die Veranstalterin.

Der musikalische Seniorennachmittag fand im Rahmen von Frau Grünlings Crowdfunding-Projekt Klangvisite – Trost schenken mit Musik



statt. Das Projekt wurde im März ausgezeichnet durch „kulturMut“ – einer Crowdfunding-Initiative von Aventis Foundation und Kulturfonds Frankfurt RheinMain. Damit konnten 25 Klangvisiten in Wiesbadener Gesundheitseinrichtungen finanziert werden.

Wir bedanken uns sehr bei ihr, dass wir eine dieser 25 sein durften und hoffen sehr, Frau Grünling auch in Zukunft wieder einmal bei uns begrüßen zu dürfen.

## Kurzvita

Astrid Marion Grünling, Dipl. Designerin, Singsängerin für Altenheime und Senioren.

Seit 2016 kommt sie mit ihrer mobilen KLANGVISITE ans Krankenbett nach Hause, ins Seniorenstift, Hospiz und auf Palliativstationen.

Mit Harfe, Ukulele und Gesang lässt sie Senioren, Kranken und Menschen in ihrer letzten Lebensphase Augenblicke der Freude, des Trostes und der Entspannung erleben.

Kontakt: kontakt@klangvisite.de;

www.klangvisite.de

Andreas Schmidt

## Vortrag zum Thema „Sicherheit im Alter“

Mit großem Interesse verfolgten am 10. Juli die Zuhörer/innen den Vortrag von Herrn Hopfer zum Thema „Sicherheit im Alter“. Herr Hopfer ist polizeilich ausgebildeter Sicherheitsberater und informiert ältere Menschen über Gefahren und Risiken, denen sie vor ihrer Haustür, am Telefon oder draußen auf der Straße alltäglich begegnen können und wie sie darauf am besten reagieren sollten. Der Enkeltrick ist hier nur ein Beispiel, dem trotz Bekanntheit immer wieder vor allem Ältere zum Opfer fallen.

wichtig ist. Denn zu einem freien und selbstbestimmten Leben im Alter gehört auch der Schutz vor Betrügern und anderen kriminellen Energien im Alltag und der Schutz in den eigenen vier Wänden.

Neben dem Vortrag von Herrn Hopfer stellten sich an diesem Seniorennachmittag auch die Engagementlotsen (E-Lotsen) der Stadt Wiesbaden vor, die das Team des Pflegedienstes Rehbein und EVIM dabei unterstützen, auch in Zukunft Themen für Veranstaltungen zu finden, die Sie interessieren.



Die Veranstaltung wurde von der Stadt Wiesbaden in Zusammenarbeit mit dem Team des Pflegedienstes Rehbein und EVIM durchgeführt. Die Veranstaltung wurde von der Stadt Wiesbaden in Zusammenarbeit mit dem Team des Pflegedienstes Rehbein und EVIM durchgeführt.

Für das leibliche Wohl sorgte Bilge Caner mit ihrem Team. Neben Kaffee- und Teespezialitäten bot Frau Caner ihren Gästen vor und während der Veranstaltung ein reichliches Sortiment an Kuchen und anderen Leckereien an. Sie hatte auch eine Überraschung für Frau Weitz vorbereitet, die an diesem Tag Geburtstag hatte, und diese Überraschung wahr gemacht.

Wenn Sie weitere Fragen zum Thema Sicherheit im Alter oder Hilfe bei den Angelegenheiten haben, sprechen Sie uns an. Wir helfen Ihnen gerne weiter. Kontakt: kontakt@evim.de



EVIM-Hauszeitung des Pflegeheim und Service-Wohnen der EVIM-Altenhilfe in WI-Sonnenberg

September bis November 2018

Andreas Schmidt